
 
 

 

 

 

 

 

 
 

７月の予定 
 １日(日) 創立記念日 
      全商ワープロ実務検定試験 
 ２日(月) 期末考査（～５日） 
 ７日(土) サタゼミ 
      ２年進路記述式模試 
１３日(金) 漢字検定 
１４日(土) 販売士検定試験 
      ３年進研記述式模試（～１５日） 
１９日(木) クラスマッチ 
２０日(金) 終業式 
２３日(月) 第１回オープンキャンパス 

県高校総体で鶴翔生活躍 
 ５月下旬から６月上旬にかけて，平成１９年度

鹿児島県高等学校総合体育大会（高校総体）があ

り，陸上部が男子トラックの部で団体優勝するな

ど，鶴翔生が活躍しました。上位入賞は以下のと

おりです。 
団体競技 

１ 位 男子陸上学校対抗トラックの部 
２ 位 男子陸上学校対抗総合の部 
４ 位 男子陸上４×４００ｍリレー 
５ 位 男子卓球 

 ６ 位 男子陸上４×１００ｍリレー 
 ベスト８ 女子柔道 
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検定に多くの生徒が合格 
 総合学科の情報ビジネス系列では，商業に関

する検定試験を受験しています。６月１０日に

行われた日商簿記検定では，大学等の推薦入学

に有利とされる２級に合格し，１７日に行われ

た全商珠算電卓実務検定では３年生が２級に約

８５％，２年生も３級に約９０％が合格しまし

た。これからも情報ビジネス系列ではスキルア

ップを目指して頑張っていきます。 

陸上，５人がインターハイ出場 
 ６月１４日から４日間，鹿児島市で，全国高等

学校陸上競技対校選手権大会南九州予選大会（鹿

児島・熊本・宮崎・沖縄の代表が出場）が行われ，

鶴翔生５人が，８月に佐賀市で行われるインター

ハイ（全国大会）への切符を得ました。また，学

校対抗でも，トラックの部で６位に入賞しまし

た。上位入賞者は以下のとおりです。 

 ３位 1500m  松原 康浩(3 年,出水中出身) 
※ インターハイ出場 

    5000mW  峯   善也(3 年,阿久根中出身) 
※ インターハイ出場 

 ４位 400mH    椎葉 和馬(3 年,川内北中出身) 
※ インターハイ出場 

    5000mW  原田 順庸(2 年,高尾野中出身) 

 ５位 1500m  折田 拓也(3 年,川内 南中 出身) 
※ インターハイ出場 

 ６位 400mH   猿渡 崇之(3 年,川内中央中出身) 
※ インターハイ出場 

 ８位 5000m    折田 拓也(3 年,川内 南中 出身) 

 

農業クラブ発表大会優秀賞獲得 
 ６月２０日(木)・２１日(金)の両日，県内で農

業を学ぶ高校生が研究成果や意見を発表する県

学校農業クラブ連盟各種発表大会が阿久根市民

会館で開催されました。 
 
 
 
 
 
 
食品技術科２・３年生の６名（山下・松迫・島

本・山添・小田原・吉元）は，「規格外のニガウ

リの有効利用 新たな加工品開発への試み」とい

うテーマでプロジェクト発表（区分「食料」）に

出場し，優秀賞になりました。 
また，食品技術科３年の有薗智寛（大口中出身）

が「最高の杜氏を目指して」というテーマで意見

発表をし，こちらも優秀賞を獲得しました。 



 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

 

 
 
〒899-1611 鹿児島県阿久根市赤瀬川１８００ 
ＴＥＬ 0996-72-7310 
ＦＡＸ 0996-72-7320 
ＵＲＬ http://www.edu.pref.kagoshima.jp/sh/kakusho/top.html 
Ｅメール kakusho-sh@edu.pref.kagoshima.jp 

挑戦・感動 そして愛 
スクールモットー（校訓） 

みんなで演じきった充実の飛翔祭 
 昨年は，展示だったので，今年ステージで発表できるということで，とても楽しみにしていました。
しかし，道具の準備やセット作りはもちろん，せりふを覚えることは，ものすごく苦労しました。い
ざ，飛翔祭当日になると，直前まで修正して，完璧に練習できなかったけれども，みんなそれぞれの
役を演じきっていたので，よかったと思います。これからは，３年生の大事な時期になっていくので，
資格取得など，さらに頑張りたいです。              東畠 源志（３年，野田中出身） 

６ 月 ９ 日 （ 土） に 開催 し た 第 ３回飛 翔 祭 （ 文化 祭） の 感 想 を紹 介し ま す 。 

来年は自分たちが中心で 
 今年，自分たちのクラスは，ダンスをすることになりましたが，最初はどんなダンスをするのかみ
んなで悩んだりして，できるか不安でしたが，本番ではうまくできたので良かったです。他のクラス
のステージでは，３年生の演技はすごいものがあり，感動したり笑ったりと，とてもバラエティに富
んだ飛翔祭だったと思います。来年は自分たちが３年生として中心になって飛翔祭をこんな素晴らし
いものにしなければなりません。なので，来年は鶴翔生として飛翔祭をよりよいものにしたいです。 

渡邊 拓也（２年，阿久根中出身） 

 

やりきった満足感そして感動！ 
 私たちのクラスは，世界について，模型や絵・調査事項についての展示をしました。内容は，

やりたいと思っていたことなので，嬉しかったのですが，世界の絵をモザイクアートにするとこ

ろでは，とにかく細かくて，時間も無くきつかったです。しかし，脱力感はありましたが，完成

した作品を見ると，感動し，やりきったという感じになりました。 

 他のクラスの作品を全部見ることができなかったけど，今までの文化祭よりも，楽しい文化祭

（飛翔祭）でした。       岩榮 恵理沙（２年，米ノ津中出身） 


